



**Sitzungsprotokoll vom 24.05.2017**

**StuRa-Mitglieder:** Louisa Braeuer (ab 12.27 Uhr), Joel Böversen, Ruben Burkhardt, Lars Friedrich, Kristin Gleichmann, Lukas Johrendt, Daniel Kalz (ab 12.25 Uhr bis 13.20 Uhr), Mareike Köberle, Marie Marondel (bis 12.55 Uhr), Sylvana Schack, Rosalie Trautmann, Katharina Vetter, Felix Weggel (ab 12.40 Uhr), Boris Witt, Christopher Zeyher

**Entschuldigt:** Joel Böversen, Lars Friedrich, Katharina Vetter, Christopher Zeyher

**Gäste:** Imke Fröhlich, Moritz Wiederanders

**Sitzungsleitung:** Rosalie Trautmann

**Protokollant:** Boris Witt

**Tagesordnung:**

TOP 0: Andacht

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Formalia

TOP 3: Berichte

TOP 4: Wiederholung der Wahl der Fakultätsratsbeobachter

TOP 5: Finanzen

TOP 6: Protokolle und StuRa-Sitzungs Vor- und Nachbereitung

TOP 7: Anträge Gäste: Finanzierung Vorträge

TOP 8: Klausurtagung StuRa

TOP 9: Sonstiges

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

### **TOP 0: Andacht:**

Ruben Burkhardt hält dankenswerterweise eine Andacht.

### **TOP 1: Begrüßung:**

Rosalie Trautmann begrüßt die Mitglieder des Studierendenrates.

### **TOP 2: Formalia:**

Der StuRa ist beschlussfähig. Rosalie Trautmann übernimmt die Sitzungsleitung, Boris Witt protokolliert die Sitzung, Ruben Burkhardt dokumentiert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird von Rosalie Trautmann verlesen und von den StuRa-Mitgliedern angenommen.

### **TOP 3: Berichte**

Imke Fröhlich berichtet aus dem Fakultätsrat. Es werden noch studentische Vertreter für die Habilitationskommission im Verfahren von Frau Eschner gesucht. Die Burgcafé-Nutzung scheint erfreulicherweise wieder unter den Bedingungen des letzten Semesters möglich zu sein.

Felix Weggel berichtet als FRIV-Vertreter aus dem Akademischen Senat. Es gab wenig handfestes zur Strukturplanung. In Sachen der Unirahmenverträge mit der VG Wort scheint sich eine Lösung in Sachen Pauschalvergütung abzuzeichnen. Dann könnte wieder sämtliche Literatur in Moodle zugänglich gemacht werden. Das wäre sehr zu begrüßen.

Lukas Johrendt berichtet aus der Kommission für Studium und Lehre. Das Lehrangebot wurde beschlossen, die Pflichtlehre kann abgedeckt werden. Weitere Themen waren die Evaluation von Lehrveranstaltungen und die Vergabe des Lehrpreises.

Gestern fand ein Treffen von StuRa-Mitgliedern mit der säkularen Hochschulgruppe statt. Geplant ist eine Podiumsdiskussion zwischen Theologie-Studierenden und Vertretern der Gruppe um die Frage, was die Theologie eigentlich an der Universität verloren hat. Diese soll noch in diesem Semester stattfinden, angedacht ist der 28. Juni. Im nächsten Semester soll es ein Diskussionsformat mit Beteiligung von Professoren geben.

Für den nächsten Theo-Stammtisch wird noch eine passende Location gesucht.

### **TOP 4: Wiederholung der Wahl der Fakultätsratsbeobachter**

Bei der Wahl für die Fakultätsratsbeobachter des StuRa in der konstituierenden Sitzung gab es einen Formfehler. Es hätte laut Satzung eine Stichwahl zwischen den beiden Kandidaten mit den meisten Stimmen geben müssen. Deswegen wird Sylvana Schack erneut als Fakultätsratsbeobachterin gewählt. Sie wird bei einer Enthaltung im Amt bestätigt.

## **Studierendenrat der Theologischen Fakultät**

### **TOP 5: Finanzen**

Auf Antrag von Daniel Kalz hin wird einstimmig ein Budget von 25 Euro beschlossen, um die Website des StuRa sicherer zu machen und dafür kostenpflichtige Software zu erwerben.

### **TOP 6: Protokolle und StuRa-Sitzungs Vor- und Nachbereitung**

Es findet eine kontroverse Diskussion über Sinn und Zweck und über Inhalt und Umfang von StuRa-Protokollen statt. Es werden teilweise mehr Ausführlichkeit und mehr Informationen gewünscht. Gleichzeitig soll mit vertraulichen Informationen sensibel umgegangen werden. Die Protokolle sollen jetzt immer auch an die studentischen Vertreter des Fakultätsrats gehen, wenn diese in der Sitzung als Gäste anwesend waren.

Der StuRa hat jetzt einen eigenen Moodlekurs, der bei Bedarf intensiv für die Vor- und Nachbereitung der Sitzungen genutzt werden kann.

### **TOP 7: Anträge Gäste: Finanzierung Vorträge**

Die beiden Anträge werden im Einvernehmen mit dem Antragssteller Moritz Wiederanders auf die nächste Sitzung vertagt. Es sind noch weitere Informationen einzuholen und der heute abwesende erste Finanzer ist zu befragen.

### **TOP 8: Klausurtagung StuRa**

Am 17. Juni 2017 soll die Klausurtagung des StuRa stattfinden. Über die beiden möglichen Veranstaltungsorte soll nächste Woche abgestimmt werden.

### **TOP 9: Sonstiges**

Leider haben noch nicht alle StuRa-Mitglieder ihre Schlüsselkarten erhalten.

Das Protokoll zur vergangenen Sitzung wird einstimmig angenommen.

**Sitzungsleitung**

**Protokollant\_in**

**Die Sitzung wird um 13:55 Uhr geschlossen.**